



Más de mil personas disfrutaron del Festival Deportivo “Activa tu Primavera” en el Maule

*Fue en la Dirección Regional del IND que se efectuó esta iniciativa, que consideró la realización de diferentes iniciativas deportivas, en esta actividad que se replicó en todo Chile



Un éxito rotundo fue el Festival Deportivo “Activa tu Primavera”, que se desarrolló en la Dirección Regional del IND Maule y que fue organizada por el Ministerio del Deporte, a través del Instituto Nacional de Deportes. Más de mil personas pudieron disfrutar de diferentes actividades deportivas, como slackline, esgrima, fútbol, zumba, pilates, boxeo, entrenamiento funcional, yoga, balonmano, vóleybol y natación.

Los asistentes de todas las edades, además pudieron aprovechar de un “Gobierno en Terreno”, con stand de diferentes servicios públicos, que estuvieron a disposición de la comunidad, como así también con un operativo médico de Andes Saludo. En esta pasada, marcó presencia el Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda; el Director Regional del IND, Zenén Valenzuela; la Seremi de Salud, Gloria Icaza; la Seremi de Desarrollo Social, Sandra Lastra; Seremi de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales; la Directora de Senda, Ana María Rodríguez y la Presidenta de la Corte de Apelaciones del Maule, Marisol Ponce, entre otras.

FELICIDAD

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, aseguró: “Estamos muy contentos con la alta convocatoria que tuvo nuestro Festival Deportivo. A pesar del frío la gente estaba muy contenta y muy emocionada de participar, a propósito de que estamos cumpliendo un año de la inauguración de los Juegos Panamericanos, Santiago 2023. Esto habla de que la gente quiere seguir ha-

ciendo deporte y nosotros vamos a seguir ofreciendo deporte a toda la comunidad”.

Zenén Valenzuela, Director Regional de IND, agregó: “Esto es una forma de cumplir con nuestra misión, de trabajar por hacer conciencia que la actividad física y el deporte ayudan a la salud. Esto ayuda también a mantener la conciencia de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos y a multiplicar la concurrencia que tuvimos en la actividad que hicimos a comienzo de año del Día del Deporte. Así que agradecido de todo el equipo del IND que trabajó en esta actividad”.

PARTICIPANTES

La actividad contó con participantes de distintas edades. Por ejemplo, Josefa Céspedes, quien pertenece a los talleres anuales de natación, aseguró: “Me parece maravilloso que se hagan estas actividades, porque es motivante, para que la gente haga deporte en familia, así que muy bueno. Yo hice yoga, pilates y ahora zumba”.

Lorena Pinto, quien viajó desde Yervas Buenas, donde pertenece a un taller de IND, agregó: “Súper bueno, muy bien organizado, todo muy bueno. Ojalá se haga dos o tres veces en el mes. Yo pertenezco a un taller de deportes del IND en Yervas Buenas y me parece que tener actividad durante todo el año es maravilloso, porque ayuda mucho a desestresarse”.

Por su parte, Mario Quiroga, menor que fue parte de este evento, agregó: “Me pareció bien, muy entretenido, los juegos de fútbolito muy buenos. Estaba con mi hermana y mi mamá.